

## **Der Seniorenbund trauert um Peter Krainz**



Eine große Anzahl von Seniorinnen und Senioren nahm am 26. September 2013 Abschied von dem am 22. September im 74. Lebensjahr verstorbenen Peter Krainz.

Über mehrere Jahrzehnte führte Peter Krainz mit seiner liebevollen Gattin Heli als Gastwirt-Ehepaar das Pörtschacher Stüberl (vormals Stop). In dieser Lokalität trafen sich wegen der Freundlichkeit der Gastwirte nicht nur viele Pörtschacherinnen und Pörtschacher, sondern auch auswärtige Gäste. Die Kochkünste des Peter Krainz waren weit über die Grenzen Pörtschachs bekannt, sodass gerne in diesem Lokal gespeist wurde. Legendär und unnachahmlich waren die „Riesen-Leberknödel“ des Peters.

Peter Krainz war seit dem Jahre 2005 Mitglied des Seniorenbundes Pörtschach. Er war nicht nur ein Förderer und Unterstützer des Seniorenbundes, sondern vieler Vereine von Pörtschach.

Der Seniorenbund Pörtschach wird Peter Krainz ein ewiges Andenken bewahren.

Gerhard Schurian

Im Namen des Vorstandes des SB-Pörtschach